



Empat Fraksi DPRD Mamuju Gaungkan Membayarkan Gaji Kontrak.

Terbitsulbar.com, MAMUJU – Empat fraksi di DPRD kabupaten Mamuju mendesak pemerintah Kabupaten Mamuju untuk segera membayarkan gaji tenaga kontrak.

Pernyataan itu disampaikan keempat fraksi dalam rapat paripurna DPRD dengan agenda mendengarkan pandangan umum fraksi, Jumat (20/11/2020).

- Ketua DPRD Sulbar Dorong Pemprov Sulbar Kucurkan DBH ke Pemkab Mamuju.

Keempat Fraksi tersebut adalah fraksi PAN, PKS, Demokrat dan Gerindra

“Kapanakah gaji kontrak akan dibayar? Bukankah Dana Bagi Hasil Pemprov telah turun dan sebagian dapat diperuntukkan untuk membayar gaji tenaga kontrak,” kata Ketua Fraksi PAN Masram Jaya saat menyampaikan pandangan umum fraksi.

- [Suraidah: Upaya DPRD Sulbar Perjuangkan Gaji GTT PTT Kabupaten](#)

Desakan PAN untuk membayar tenaga kontrak juga digaungkan oleh Asdar selaku perwakilan fraksi PKS, Ramliati fraksi Demokrat dan Sugianto dari Fraksi Gerindra.

Tak hanya itu, fraksi partai Hanura juga meminta gaji tenaga kontrak untuk segera dibayarkan.

- [Berbulan-bulan Belum Terbayarkan, Sumber Gaji Tenaga Kontrak Sudah Nyaris Habis](#)

Menanggapi hal tersebut, Pjs Bupati Mamuju, Abdul Wahab mengungkapkan bahwa pihaknya akan segera membayar gaji tenaga kontrak yang menunggak selama kurang lebih enam bulan.

“Kami tinggal melengkapi berkas administrasi, setelah itu kami bayarkan,” kata Abdul Wahab.

“Insyaallah secepatnya akan dibayarkan,” sambung Abdul Wahab.

Dia juga menjelaskan bahwa pihaknya tetap mengusahakan gaji tenaga kontrak dibayarkan tidak melewati bulan November.

- [Pembayaran Gaji PTT GTT Pemkab Mamuju Belum Jelas](#)

“Kita berharap semua administrasi dapat berjalan sehingga kita semua aman,” kata Abdul Wahab.

Untuk pembayaran gaji tenaga kontrak itu sendiri, Abdul Wahab belum memastikan berapa bulan yang akan dibayarkan nanti.

“Mungkin saja hanya dua bulan dulu, namun yang terpenting adalah bagaimana pemerintahan tetap memperhatikan staf-stafnya yang ada,” jelasnya. (IL/TS)